

» PRESSE NATIONALE

Politique ↻



SÉNATORIALES DU 16 SEPTEMBRE 2023 : LA CEI RADIE QUATRE CANDIDATS

L'élection des sénateurs est prévue en Côte d'Ivoire, le 16 septembre 2023. Cependant, quatre candidats sont déjà disqualifiés par la CEI. Car, ils ont été radiés de la liste définitive des candidats à ce scrutin. L'information a été donnée par la CEI, dans un communiqué, le samedi 26 août 2023. Il s'agit de Tanoh Omoi Christian et Atta Adjo Seth Bernadette Éliisa, sur la liste des candidats à l'élection des sénateurs dans la région de N'Zi; Gbansé Douadé Alexis et Touré Taibou Inza Claude, sur la liste des candidats à l'élection des sénateurs dans la région du Tonkpi.

Economie ↻



APPROVISIONNEMENT ET DISPONIBILITÉ DU GAZ BUTANE : DES DISTRIBUTEURS RASSURENT ET DÉNONCENT

Face aux perturbations enregistrées ces dernières semaines dans la distribution du gaz butane, le Syndicat national de distributeurs de gaz en Côte d'Ivoire (SYNADIGAZ) a rassuré de la disponibilité effective du gaz butane sur le marché et que la situation va se rétablir très vite. Ce dimanche 27 août 2023, aux Deux Plateaux Vallons, au cours d'un point-presse, Kouamé Benzem, représentant le porte-parole du syndicat, a affirmé qu'il n'y a pas de pénurie de gaz en Côte d'Ivoire. "Aussi, les prix restent inchangés", a-t-il ajouté. A l'en croire, le renchérissement des prix constaté est en partie dû au fait que certains distributeurs livrent les centres emplisseurs clandestins qui pratiquent le transvasement de gaz, alors que le gaz butane est destiné prioritairement aux ménages.



COMMUNIQUÉ DU MINISTÈRE DES MINES, DU PÉTROLE ET DE L'ÉNERGIE : DÉMARRAGE DE LA PRODUCTION DU CHAMP BALEINE, CE DIMANCHE 27 AOÛT 2023

"Le Groupe énergétique italien ENI a démarré, le dimanche 27 août 2023, la production de pétrole et de gaz naturel du champ Baleine situé en eaux profondes au Sud-Est de la Côte d'Ivoire. Cette étape importante intervient moins de deux ans après la première découverte, en septembre 2021, et moins d'un an et demi après la deuxième découverte, en juillet 2022, par la société pétrolière italienne et son partenaire ivoirien Petroci Holding...". Un communiqué signé de Mamadou Sangafowa-Coulibaly, ministre des Mines, du Pétrole et de l'Énergie.

PRÉSIDENTE DE LA CHAMBRE DE COMMERCE ET D'INDUSTRIE DE CÔTE D'IVOIRE : L'ÉLECTION À YAMOISSOUKRO, AUJOURD'HUI

L'Assemblée générale électorale du président et du vice-président de la Chambre de commerce et d'industrie de Côte d'Ivoire (CCI-CI) aura lieu, aujourd'hui, lundi 28 août 2023, à partir de 8 heures, à la Fondation Félix Houphouët-Boigny, à Yamoussoukro, dans la capitale politique ivoirienne. Cette élection met fin au processus de renouvellement des instances de la CCI-CI. Le président de la Commission du contrôle électoral, Bouakary Berté, souhaite vivement que le scrutin soit non seulement transparent, mais aussi inclusif.

Société 

UNIVERSITÉS ET GRANDES ÉCOLES PUBLIQUES ET PRIVÉES : LE 31 AOÛT 2023, DERNIER DÉLAI POUR LES PRÉINSCRIPTIONS DES NOUVEAUX BACHELIERS

Plus que quelques jours avant la fin des préinscriptions des nouveaux bacheliers dans les universités publiques et privées, et dans les Grandes écoles privées de Côte d'Ivoire. Le dernier délai, au titre de l'année 2023-2024, a été fixé au 31 août 2023, informe le Ministère de l'Enseignement supérieur et de la Recherche scientifique, dans un communiqué. "... Le Ministre de l'Enseignement supérieur et de la Recherche scientifique, le professeur Adama Diawara, porte à la connaissance des bacheliers 2023, que les préinscriptions dans les universités publiques et privées, et dans les grandes écoles privées...", peut-on lire dans ledit communiqué.

ÉDUCATION / RENTRÉE SCOLAIRE 2023-2024 : LES INSCRIPTIONS EN LIGNE ONT DÉMARRÉ

Les inscriptions en ligne pour la rentrée scolaire 2023-2024 ont démarré, hier, dimanche 27 août 2023. Selon le communiqué produit à cet effet par le Ministère de l'Éducation nationale et de l'Alphabétisation, elles se poursuivront jusqu'au dimanche 24 septembre 2023. Les montants de ces inscriptions, précise le communiqué, restent maintenus à 6 000 FCFA pour les élèves des établissements publics, et à 3000 FCFA pour ceux du privé. Il faut noter que l'inscription en ligne est obligatoire pour tous les élèves issus des collèges publics et privés.

ENSEIGNEMENT TECHNIQUE ET PROFESSIONNEL : INSPECTEURS D'ÉDUCATION ET ÉDUCATEURS FORMÉS À UNE MEILLEURE GESTION DES VIOLENCES EN MILIEU SCOLAIRE

Le Centre ivoirien pour le développement de la formation professionnelle (CIDFOR) a organisé, du 24 au 25 août 2023, à Cocody, un atelier de renforcement des capacités au bénéfice des inspecteurs d'éducation et des éducateurs. Il s'est agi de les doter de moyens efficaces en vue d'une meilleure prévention et gestion des conflits et violences en milieu scolaire, dans le but de créer un cadre de travail et de vie plus serein et apaisé pour les apprenants de l'enseignement technique et de la formation professionnelle. A en croire Goré Myriam Zinsou, inspectrice générale chargée de l'apprentissage et de la formation continue, cette contribution va aider à lutter contre la violence.

ACCÈS AUX SOINS ET MÉDICAMENTS À MOINDRES COÛTS : LE GOUVERNEMENT INITIE UNE OPÉRATION SPÉCIALE EN FAVEUR DES ÉLÈVES ET ÉTUDIANTS

Afin de permettre aux élèves et étudiants de s'inscrire aisément à la CMU, le ministre de l'Emploi et de la Protection sociale, maître Adama Kamara, a révélé, le 26 août dernier, lors de l'inauguration du centre d'inscription et de production des cartes In Situ de Yopougon, avoir initié une opération spéciale en collaboration avec ses collègues de l'Éducation nationale et de l'Enseignement supérieur. Ainsi, le dispositif d'inscription est passé de 148 à plus de 800 sites fixes, dont une cinquantaine à Yopougon.

ABOBO, BINGERVILLE, GRAND-BASSAM : LE MINISTÈRE DE LA SOLIDARITÉ AUX CÔTÉS DE PLUSIEURS FAMILLES VULNÉRABLES

La ministre de la Solidarité et de la Lutte contre la pauvreté, Myss Belmonde Dogo, à travers une délégation conduite par la directrice de la Solidarité, Valérie Dion, a procédé, le jeudi 24 août 2023, à la remise symbolique de dons à plus de 800 familles vulnérables dans les communes d'Abobo, Bingerville et Grand-Bassam. Ce sont au total 500 ménages vulnérables identifiés par les services sociaux de la mairie, 353 ménages rendus vulnérables suite aux inondations dues aux pluies de juillet dernier et 15 ménages issus des requêtes reçues par courriel au Ministère qui ont bénéficié des dons en vivres, non vivres et en numéraire, en guise de réconfort.

Culture ↗

4E ÉDITION DE LA GRANDE NUIT DU PATRIMOINE ARCHIVISTIQUE : L'IPS CGRAE CONSACRÉE "GRAND PRIX ALASSANE OUATTARA" 2023

Les lampions se sont éteints, le vendredi 25 août 2023, sur la 4e édition de la Grande nuit du patrimoine archivistique. Une édition qui a consacré l'Institution de prévoyance sociale Caisse générale de retraite des agents de l'État (IPS CGRAE), "Grand prix Alassane Ouattara", au terme de ce rendez-vous portant la signature de l'Association des jeunes archivistes de Côte d'Ivoire (AJACI). C'était à l'hôtel Ivotel, au Plateau, au cours d'une cérémonie placée sous l'égide du Conseil international des archives ; la présidence de la ministre de la Culture et de la Francophonie, Françoise Remarck ; et le parrainage du Directeur général (Dg) de la Mutuelle d'assurances des taxis compteurs d'Abidjan (Matca), Guédou Eli Ousmane.



VU SUR LE NET

Politique ↗

CÔTE D'IVOIRE / ÉLECTIONS MUNICIPALES ET RÉGIONALES: INTERPELLATION DE TROIS (3) INDIVIDUS POUR "DESTRUCTION D'AFFICHES DE CAMPAGNES "

La Direction générale de la Police nationale (DGPN) a interpellé trois (3) individus pour "trouble à l'ordre public, destruction volontaire de bien d'autrui, affiches de campagnes, bâches", a indiqué une note consultée par Abidjan.net, ce dimanche 27 août 2023. Il s'agit des nommés CIA, BM et GJYC. Ils seront tous déférés dès ce lundi 28 août 2023. La police a tenu à rappeler que "l'article 485 du code pénal prévoit des peines d'emprisonnement d'un à cinq ans et des amendes allant jusqu'à 3.000.000 FCFA, pour toute destruction ou dégradation volontaire par des moyens quelconque."

Economie ↗

CÔTE D'IVOIRE : LUTTE CONTRE LES FRAUDES, DES PRODUITS PROHIBÉS D'UNE VALEUR DE PLUS DE 30 MILLIONS DE FCFA DÉTRUITS PAR LE MINISTÈRE DU

Le ministère du Commerce, de l'Industrie et de la Promotion des PME, dirigé par Souleymane Diarrassouba, a procédé à la destruction de produits frauduleux d'une valeur de 30 millions de FCFA, le jeudi 24 août 2023, au centre de destruction, d'enfouissement et de transfert de la Zone industrielle de Yopougon, l'un des centres destinés à ce type d'action dans le district d'Abidjan. Les produits détruits comprennent essentiellement plus de 1 500 cartons de boissons alcooliques en sachets plastiques, plus de 1 000 paquets de bouteilles de sucrerie, une trentaine de sacs de lait périmé et bien d'autres denrées alimentaires, d'importante quantité.

REDISTRIBUTION DES FRUITS DE LA CROISSANCE : LE GOUVERNEMENT POSE DES ACTIONS CONCRÈTES POUR UN MIEUX-ÊTRE DES POPULATIONS

L'action gouvernementale intègre une forte dimension sociale pour une amélioration continue des conditions de vie des populations. L'accès aux services sociaux de base et les mesures sociales prises permettent au Gouvernement de redistribuer les fruits de la croissance, conformément aux engagements pris. L'économie ivoirienne est solide. "En dépit d'un contexte mondial difficile, marqué par les effets négatifs de la pandémie de Covid-19 et la guerre en Ukraine, l'économie ivoirienne poursuit sa dynamique de croissance avec un taux de 6,7% en 2022 et une projection de plus de 7% par an pour la période 2023-2025", a en effet rassuré le Président de la République, Alassane Ouattara, dans son message à la Nation du 6 août 2023. (Source : CIGC)

AÉROPORT INTERNATIONAL FHB D'ABIDJAN : LE TERMINAL 2 BIENTÔT DISPONIBLE

Le terminal 2 de l'Aéroport International Félix Houphouët-Boigny (FHB) sera disponible très bientôt. Les travaux lancés en décembre 2022 par le Premier Ministre Patrick Achi sont très avancés. La réalisation du nouveau terminal s'inscrit dans le cadre des travaux de réhabilitation et d'extension de l'Aéroport International FHB. Ce nouveau terminal, bâti sur une surface 55.000 m² (contre 30.000 m² actuellement), a une capacité de 5 millions de passagers par an.

PARC DES EXPOSITIONS D'ABIDJAN : UNE INFRASTRUCTURE DE PROMOTION DE L'ACTIVITÉ COMMERCIALE À GRANDE ÉCHELLE

Doté d'une capacité d'accueil de plus de 12 000 personnes, le Parc des expositions d'Abidjan est situé à proximité de l'aéroport international Félix Houphouët-Boigny. L'infrastructure est destinée à accueillir des salons, des congrès, des festivals, des foires et grands événements sportifs, des manifestations politiques et des cérémonies de toutes sortes. Elle est bâtie sur une superficie de 16 hectares. La réalisation de ce projet est une réponse à la nécessité de doter la Côte d'Ivoire d'espaces pour de grands événements d'envergure internationale. Il faut noter que le Parc des expositions d'Abidjan a été inauguré, le 17 juillet 2023, par le Vice-président Tiémoko Meyliet Koné.

TENGRELA: AMADOU COULIBALY APPELLE LES JEUNES À COLLABORER AVEC LES AUTORITÉS

Le ministre de la Communication et de l'Économie numérique, Amadou Coulibaly, a invité, lors de la cérémonie de lancement de la phase 3 du Projet emploi-jeunes et développement des compétences (PEJEDEC), les jeunes de Tengrela à collaborer avec les autorités administratives et sécuritaires. "Je veux parler aux jeunes de Tengrela. Les forces de l'ordre doivent être vos alliés, le corps préfectoral doit être votre allié. Ces autorités sont les garants de la paix ", a exprimé, le lundi 21 août, Amadou Coulibaly, au



JOURNÉE NATIONALE DE LA SOLIDARITÉ : LE GOUVERNEMENT ENCOURAGE LES JEUNES À S'INVESTIR DANS LE VOLONTARIAT POUR BÂTIR UNE NATION PLUS SOLIDAIRE

Dans une déclaration, ce vendredi 25 août 2023, la ministre de la Solidarité et de la Lutte contre la pauvreté, Myss Belmonde Dogo, a, au nom du Gouvernement, encouragé la jeunesse ivoirienne à s'investir davantage dans le volontariat pour bâtir une nation plus solidaire. Elle s'exprimait à l'occasion de la 17e édition de la Journée nationale de la Solidarité (JNS) autour du thème : "Avec une jeunesse davantage engagée dans le volontariat, bâtissons une nation plus solidaire et inclusive". (Source : CICG)



Restez connectés à l'actualité du gouvernement en vous abonnant à ses réseaux sociaux officiels



@gouvci.official



@gouvci



@gouvci.official



gouvcivideo



gouvci



+225 07 87 36 36 36



@gouvciofficial



Pour toute information, prière contacter le Centre d'information et de Communication Gouvernementale (CICG).
Contact : +225 27 22 51 14 38 / 07 07 09 97 51 - Email : info@cicg.gouv.ci - Site Web : www.gouv.ci

© Cette revue de presse est produite par le Centre d'Information et de Communication Gouvernementale et mise à la disposition des structures ministérielles. Elle n'exprime pas l'opinion du CICG, et ne saurait aucunement engager le Gouvernement de Côte d'Ivoire. Les surtitres et les titres sont ceux des articles de presse à l'original. Prière d'en tenir compte si vous lisez, réimprimez, copiez, archivez ou renvoyez ledit document.



Centre d'Information et de
Communication Gouvernementale

www.gouv.ci 101



101
All Government

UNE CÔTE D'IVOIRE SOLIDAIRE

Le citoyen au cœur de l'action gouvernementale